
Avis aux médias

Le 1^{er} mai 2009

N° A/42

Le ministre Day se rendra en Europe pour promouvoir les possibilités commerciales

Le ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique, l'honorable Stockwell Day, se rendra en Europe à l'occasion d'une tournée commerciale promotionnelle.

Le ministre Day se rendra à Vilnius, en Lituanie, le 4 mai, et à Riga, en Lettonie, le 5 mai. Il mettra en valeur le Canada comme fournisseur de biens et services de qualité, l'expertise canadienne dans le secteur énergétique, et il soulignera l'importance de l'Union européenne comme deuxième partenaire commercial du Canada.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Mélisa Leclerc

Directrice des communications

Cabinet du ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique

613-992-6186

Le Service des relations avec les médias (commerce)

Affaires étrangères et Commerce international Canada

613-996-2000

www.commerceinternational.gc.ca

